

## Mahasiswa KKN-PPM 036 Bantu Pondok Tahfidz Qur'an An Nahl



Mahasiswa KKN Kelompok 036 bersama santri pondok Tahfidz Qur'an An Nahl Dusun 18, Desa Sampali , Kecamatan Percut Sei Tuan, Deli Serdang, sesaat setelah menyerahkan bantuan. Foto :Ist

**UNIMALNEWS | Deli Serdang**-Kuliah Kerja Nyata sambil mensosialisasikan kiat-kiat masuk perguruan tinggi sembari menyerahkan bantuan, itu yang dilakukan mahasiswa Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam kelompok KKN-PPM 036 di Pondok Tahfidz Qur'an An Nahl, Dusun 18, Desa Sampali, Kecamatan Percut Sei Tuan, Deli Serdang, beberapa waktu lalu. Kegiatan ini dinilai lebih edukatif karena bisa meningkatkan pengetahuan santri tentang pendidikan tinggi

Ketua kelompok KKN-PPM 03, Rizki Shobirin Hutagalung mengungkapkan bahwa kegiatan menyapa santri dengan memberikan sedikit bantuan berupa uang tunai sebesar Rp1,3 Juta dilakukan untuk memotivasi dan memberi pemahaman santri tentang pentingnya pendidikan. Mahasiswa KKN juga menyempatkan diri untuk melakukan sosialisasi tentang kiat-kiat masuk perguruan tinggi, khususnya masuk ke Universitas Malikussaleh yang kian hari semakin dikenal masyarakat luas.

Pembina pondok Tahfidz Qur'an An Nahl, H Sugiartono mengungkapkan bahwa kehadiran mahasiswa KKN Unimal sangat mengapresiasi santri untuk terus meningkatkan motivasi belajarnya. Bantuan yang diberikan juga sangat membantu kondisi pondok pesantren yang saat ini sedang giat-giatnya melakukan pembangunan. “*Sharing* pengalaman mahasiswa dan santri pondok setidaknya bisa membuka wawasan terhadap pentingnya pendidikan dalam hidup, baik ilmu agama maupun pendidikan umum,”tegasnya.

Lebih lanjut, H Sugiartono menambahkan bahwa murid yang mengaji dan menghafal Al qu'ran di pondoknya berasal dari desa setempat dan beberapa santri berasal dari luar. Mereka tetap semangat belajar meskipun kondisi tempat belajar kurang memadai, jadi apapun bantuan yang sudah diberikan oleh mahasiswa baik berupa bantuan materil maupun moril, pihaknya sangat mengapresiasi langkah yang sudah ditempu mahasiswa KKN Unimal. “Kami akan merealisasikan semua bantuan mahasiswa untuk pembangunan pondok,”katanya.

“Harapan kami semoga anak-anak terus semangat belajar dan menghafal al-quran ke depannya. Hadirnya mahasiswa KKN 036 menambah semangat santri dalam menghafal ayat suci al-quran,”ujarnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Dr Budi Bahreysi MH, sangat mendukung kegiatan yang dilakukan mahasiswa KKN binaannya. Menurutnya apa yang dilakukan mahasiswa menyambangi pondok Tahfidz Qur'an An Nahl merupakan bagian untuk menumbuhkan pendidikan karakter tentang bagaimana meningkatkan kepedulian antar sesama.[ded]

**Tanggal:** 10 November 2021

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),